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18 de dezembro, 2016

A missão da Igreja “é confortar e consolar” diz o bispo de Leiria Fátima

 
A missão da Igreja “é confortar e consolar” diz o bispo de Leiria Fátima
D. António Marto presidiu à celebração dominical na Basílica da Santíssima
Trindade, em Fátima
 

O bispo de Leiria-Fátima disse esta manhã na homilia que proferiu na missa dominical
na Basílica da Santíssima Trindade, que a missão de cada cristão “é confortar e
consolar” os que mais sofrem, à imagem do exemplo de São José.

A partir do Evangelho deste domingo, que convida a meditar na Anunciação do Anjo a
São José, D. António Marto sublinhou que esta história de vida “é um pouco a nossa
história”.

Tal como José que vive um drama interior, cheio de sentimentos ambíguos,  que o
deixam desconcertado e confuso perante a notícia da gravidez da noiva antes do
casamento, “também nós  temos noites escuras da fé, durante as quais vivemos os
nossos problemas sem encontramos uma luz”, referiu o prelado.
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A “escuta e a meditação da palavra de Deus que o levaram a encontrar essa luz
também tem que acontecer connosco” precisou D. António Marto.

“Temos de ser capazes de ver a luz da revelação e essa luz vem-nos da escuta e da
meditação na palavra de Deus. É isso que alimenta a nossa fé e nos faz ver com os
olhos do amor a resolução dos nossos problemas”, acrescentou.

Apresentando São José como um homem bom e um exemplo a imitar, o bispo de Leiria-
Fátima desafiou os peregrinos presentes na Cova da Iria a abraçar esta missão que nos
é confiada.

“José perante a explicação do Anjo recebe a missão não em função da carne mas do
amor e aceita cuidar e proteger o menino e a sua mãe, aceita educa-lo e sustentá-los”
afirmou o prelado lembrando que esta é também a missão da igreja.

“Hoje é esta a missão que nos é confiada: cuidar de Jesus no nosso coração para que a
fé não esmoreça e através deste cuidado sermos capazes de levar conforto e
consolação aos nossos irmãos, sobretudo aos que sofrem, disse ainda.

“Este é o desafio que nos colocam os dias de hoje: confortar e consolar não só
sentimentalmente, mas dar apoio e estar presente junto de quem sofre e de quem
precisa”, sublinhou salientando que é um desafio “simples, concreto, oportuno e
necessário para viver neste Natal”.

Este domingo, o quarto do Advento, o Santuário de Fátima celebrou a sua festa de
Natal. Funcionários, colaboradores e voluntários estiveram presentes nesta
concelebração participada pelos dois bispos residentes no Santuário- o bispo emérito de
Leiria-Fátima, D. Serafim Ferreira e Silva e o bispo emérito de Portalegre-Castelo
Branco, D. Augusto César, o reitor e todos os capelães do Santuário.
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